ALEXANDRE MARS ENTREPRENEUR ENGAGÉ

Alexandre Mars a entamé sa carrière d'entrepreneur à l'âge de dix-sept ans. Au cours de ses années de travail acharné pour créer et développer des start-up à succès, il vend deux de ses entreprises à Publicis et BlackBerry.

Cependant, la création d'entreprises technologiques n'a jamais été une fin en soi. Ce succès entrepreneurial lui a permis d'assurer une sécurité financière en vue de nourrir une ambition bien plus grande qu'il porte depuis sa jeunesse : être utile à la société. Il décide alors de mettre à profit ses compétences entrepreneuriales, son réseau, ses connaissances, ses ressources et son influence pour amplifier son impact en vue de contribuer à une société plus juste et durable.

Pour mener cette mission à bien, il crée d'abord Epic, une fondation mondiale qui contribue à transformer la vie des enfants et des jeunes et protéger notre planète en connectant les organisations à but non lucratif aux entreprises et individus qui ont à cœur de s'engager pour améliorer notre société. En 2019, la Harvard Kennedy School a publié une étude de cas pour souligner le modèle innovant d'Epic en matière d'impact social.

Convaincu que le secteur privé a également un rôle crucial à jouer pour rendre notre société plus juste et durable, Alexandre Mars a fondé blisce/, une société d'investissement responsable certifiée B Corp qui investit différemment en conciliant la performance financière, sociale et environnementale. Parmi ses investissements, on peut notamment citer des entreprises telles que Spotify, Pinterest, Too Good To Go, Headspace et Brut.

Fidèle à son engagement pour la justice sociale, Alexandre a également fondé INFI/IITE, une EdTech sociale qui accompagne



blisce/







des étudiants, issus de milieux populaires, dans leur accès aux écoles et universités les plus renommées au monde et dans leurs premiers pas dans le monde du travail, à travers une offre de prêt étudiant. La mission d'INFI/ITE est d'encourager la réussite de jeunes talentueux afin de contribuer à la création d'une nouvelle génération de leaders, plus représentative de la richesse de notre société.

La passion d'Alexandre Mars pour le sport et son engagement l'ont également conduit à devenir Ambassadeur et membre du conseil d'administration des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Il contribue ainsi à l'immense défi d'assurer l'héritage social de cet événement unique, au-delà de la compétition.

Il anime par ailleurs un podcast intitulé PAUSE où il reçoit des chefs d'entreprises, des écrivains, des entrepreneurs, des sportifs, et des activistes qui ont accepté, de livrer les dessous et les secrets de leur parcours.

Il est également l'auteur de *La Révolution du Partage* (Flammarion/Versilio, 2018) et de *Ose! Tout le monde peut devenir entrepreneur* (Flammarion/Versilio, 2020 & Univers Poche 2021) et a développé une masterclass du même nom.

Alexandre Mars a été fait chevalier de la Légion d'honneur en 2019 et figure également dans de nombreux classements tels que "Les 50 philanthropes de l'année" (Town & Country) ou "Les 50 Français les plus influents du monde" (Vanity Fair).

Il pratique le krav-maga et la course à pied, et a notamment couru les marathons de Paris et de New-York. Marié et père de 4 enfants, Alexandre Mars aime parcourir le monde en famille.

Pour en savoir plus sur les engagements et les activités d'Alexandre Mars, rendez-vous sur :

www.alexandremars.com